

WiC-Sonntag FFC-Infos zu Rauchmeldern

Den verkaufsoffenen Sonntag nutzte auch die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg zusammen mit ihrem Förderverein. Auf dem Rathausplatz richtete der Förderverein einen Beratungsstand zum Thema „Rauchmelder“ ein. Weit über 100 interessierte Bürger ließen sich zu dem (Pflicht-)Thema beraten. Außerdem konnte mit dem „Rauchhaus“ der Verlauf der Brand- und Rauchausbreitung in einem Mehrfamilienhaus für die Besucher realistisch dargestellt werden. Bei der Veranstaltung konnten auch einige neue Fördervereinsmitglieder gewonnen werden.



Die Ersthelfer des Löschzuges demonstrierten gleichzeitig an der Reanimationspuppe richtige Maßnahmen in der Ersten Hilfe und die Jugendfeuerwehr betreute die große Hüpfburg, welche die AWG netterweise zur Verfügung gestellt hatte - so kamen auch die kleinsten Besucher voll auf ihre Kosten. Gewinner der Verlosung eines hochwertigen Rauchmelders der Fa. Gira unter den Neumitgliedern war Frau Hinz.

Grillwurst für die Feuerwehr...



... spendierte die CDU-Cronenberg am Montag der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC). Im Beisein von Bezirksbürgermeister Michael von Wenczowsky überreichte Thomas Gaffkus-Müller, Vorsitzender der CDU-Cronenberg, einen Gutschein in Höhe von 50 Euro von Fleischwaren Peters an die Floriansjünger. Damit belohnten die Christdemokraten den Einsatz der FFC, die ihre Fahrzeughalle, ihre Umkleide- und Aufenthaltsräume selbst angestrichen hatten. „Sowas ist noch lange nicht selbstverständlich“, lobte Michael-G. von Wenczowsky gegenüber FFC-Chef Dirk Jacobs. Er könne stolz darauf sein, so viele handwerklich begabte Fachleute in seinen Reihen zu haben, die die Schlagkraft der Truppe erhöhen würden. Übrigens: Die Farbe hatte das städtische Gebäudemanagement spendiert - immerhin...

Feuerwehr Hilfe in allen Notlagen



Neben dem Brandeinsatz an der Alten Rottsieper Straße musste die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg (FFC) letzte Woche zwei weitere Male ausrücken. Zunächst wurden die Freiwilligen am 7. Mai gegen 16 Uhr alarmiert: Im Zuge eines Platzregens sorgte ein verstopfter Gully für eine Überflutung der Straße „Mastweg“. Als die FFC-Kräfte am Einsatzort eintrafen, hatte sich das Problem allerdings schon wieder von selbst reguliert – das „Hochwasser“ war abgeflossen.

Am 8. Mai dann kam an einer Tankstelle an der Hahnerberger Straße eine Frau gegen 20 Uhr nicht mehr von der Kundentoilette, weil das Schloss der Tür einen Defekt hatte. Die FFC-Einsatzkräfte entfernten den Schließzylinder und befreiten die Dame aus ihrer Notlage – keine Frage, dass sie anschließend „erleichtert“ war...